

GRANADA, 20 DE ABRIL DE 2023

Publicada en el Perfil del Contratante la adjudicación de las obras de reforma del CEIP La Purísima de Jun

El Perfil del Contratante de la Junta de Andalucía hace pública la adjudicación del contrato para la realización de las obras de mejora de edificios y reparación de la pista deportiva en el colegio La Purísima de Jun

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Perfil del Contratante de la Junta de Andalucía la adjudicación del contrato para la realización de las obras de reforma del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) La Purísima de Jun (Granada). La empresa Rofez Construcciones S.L. ha resultado adjudicataria de estos trabajos, por un importe de 437.304,25 euros y con plazo de ejecución de seis meses desde el inicio de las obras.

La intervención de mayor envergadura se desarrollará en el patio central, con la creación de un nuevo edificio de dos alturas que albergará comedor, cocina y aseos en planta primera, así como un nuevo espacio de acceso, recepción y porche en planta baja. Se completará su construcción con la ejecución de un sistema de rampas exteriores que conectarán, bajo estándares de accesibilidad universal, los dos edificios existentes: el edificio de ladrillo y el conocido como 'edificio rojo', ambos de los años setenta.

En estos últimos se realizarán reformas encaminadas a la mejora del confort térmico, así como otras centradas en el mantenimiento y conservación de los edificios. Así, en el edificio de ladrillo se sustituirán las ventanas existentes por otras equipadas con doble acristalamiento y se instalarán celosías de lamas de aluminio para el control de la radiación solar. Además, se reemplazarán las puertas y también las luminarias, que incorporarán tecnología led; y se instalarán alumbrado de emergencia, alarma, canales y bajantes.

En el conocido como 'edificio rojo' se reordenarán los accesos para eliminar barreras arquitectónicas, se sustituirán también las ventanas y las luminarias, se repararán fisuras y se colocarán canales y bajantes. Finalmente, en el exterior se llevará a cabo un tratamiento de la superficie de la pista deportiva.

Esta actuación cuenta con financiación europea a través de los fondos REACT-UE dentro del Programa Operativo FEDER de Andalucía 2014-2020, como parte de la respuesta de la Unión Europea a la pandemia de COVID-19. Se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.

Más información de la adjudicación, en el Perfil del Contratante:

https://www.juntadeandalucia.es/haciendayadministracionpublica/apl/pdc_sirec/perfiles-licitaciones/detalle-licitacion.jsf?idExpediente=540719